

# NGO

## Sinergitas TNI-Polri Di Lunyuk, Kompak Berikan Himbauan Kamtibmas Jelang Pelaksanaan Pilkada 2024

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.NGO.WEB.ID](http://SUMBAWA.NGO.WEB.ID)

Oct 28, 2024 - 13:29



Sumbawa NTB - Dalam upaya menjaga stabilitas dan keamanan menjelang pelaksanaan pemilihan kepala daerah (Pilkada) serentak tahun 2024, Bhabinkamtibmas bersama Babinsa di Kecamatan Lunyuk melaksanakan kegiatan sambang desa Dusun Sukamaju Desa Sukamaju Kec. Lunyuk.

Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Brigpol Saparwadi Ario, SH bersama Babinsa Desa Sukamaju Sertu M. Hatta kompak dan bersinergi dalam melakukan kegiatan patroli dialogis.

Dalam sambang desa ini, Bhabinkamtibmas dan Babinsa berkeliling untuk bertemu langsung dengan warga. Mereka menyampaikan pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan masyarakat. Dalam pertemuan tersebut, kedua pihak menekankan pentingnya persaudaraan antarwarga, meskipun terdapat perbedaan pilihan dalam Pilkada mendatang.

"Marilah kita jaga situasi yang kondusif dan saling menghormati satu sama lain. Perbedaan pendapat itu wajar, namun yang terpenting adalah persatuan dan kesatuan kita sebagai warga Lunyuk," ujar Bhabinkamtibmas dalam pernyataannya.

Selain itu, Babinsa juga menambahkan, "Kita harus tetap menjaga hubungan baik antar tetangga dan tidak terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah. Mari kita ciptakan suasana yang damai dan harmonis."

Kegiatan sambang desa ini disambut baik oleh masyarakat setempat, yang merasa lebih tenang dan terinformasi menjelang Pilkada. Diharapkan, melalui upaya sinergis ini, seluruh elemen masyarakat dapat berpartisipasi secara aktif dalam menjaga keamanan dan menciptakan suasana yang aman serta nyaman.

Sementara itu, Kapolsek Lunyuk IPTU Didik Setiyanto apa yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa merupakan bentuk sinergitas TNI-Polri dalam upaya cooling system untuk menjaga situasi kamtibmas selama pelaksanaan pilkada.

"Dengan adanya kolaborasi antara TNI dan Polri serta dukungan masyarakat, diharapkan pelaksanaan Pilkada di Kecamatan Lunyuk dapat berlangsung dengan damai dan tertib." ucapnya. (Adb)